Pressestelle, Dienstag, 1. Juli 2008



## Mühlheimer Grenzgang

Thema: Wald- und Bachlandschaft

In diesem Jahr findet wieder ein Grenzgang mit Bürgermeister Bernd Müller statt. Zum Thema "Wald- und Bachlandschaft" wird er gemeinsam mit Vertretern der Naturschutzverbände und der Forstbehörden am Samstag, dem 5. Juli 2008, 9.30 Uhr einen Gemarkungsrundgang unternehmen. Dazu sind alle interessierten Bürgerinnen und Bürger eingeladen. Treffpunkt ist um 9.30 Uhr auf dem Parkplatz der Sportanlage Lämmerspiel, Offenbacher Weg. Im Rahmen des Grenzganges werden die Teilnehmerinnen und Teilnehmer die "natürliche Waldverjünung am Beispiel der Kiefer" kennenlernen, die gezielte Anpflanzung von Buchen und Eichen in verschiedenen Abteilungen des Stadtwaldes erleben und Einzelheiten über die Maßnahmen an der renaturierten Bieber erfahren können. Gegen 12.30 Uhr ist als Abschluss ein Imbiss an der Revierförsterei Mühlheim vorgesehen. Dort besteht auch die Möglichkeit, das neue Domizil des Vereins "Zugpferd e. V." und das Rückepferd "Max" kennen zu lernen. Das Ende der Veranstaltung ist für 14.00 Uhr vorgesehen.